

Ideas

PARA LA LECCIÓN DE LA ESCUELA SABÁTICA DE

JÓVENES

por Pastor Manny Cruz

Es muy importante recordar que nuestros muchachos Adventistas y sus amigos que visitan la Escuela Sabática de Jóvenes, en su mayoría hablan y se desenvuelven en el idioma Inglés. Según un estudio por el Pew Research Center, casi el 90% de los jóvenes Latinos en los Estados Unidos hablan el Inglés “muy bien”. Esto puede presentar un desafío para un líder de Escuela Sabática de Jóvenes si esta persona no habla o entiende el idioma Inglés, pero aun sin saber el idioma, se puede dirigir con éxito y puede ser de bendición para los muchachos. Aquí están algunas ideas para la Lección de Escuela Sabática de Jóvenes:

1. MATERIAL

Como líder del grupo tú eres responsable que cada uno de tus jóvenes tenga su lección de Escuela Sabática. Si ellos prefieren la lección en Inglés, asegúrate de que la reciban en el idioma que ellos prefieren.

2. LUGAR DE REUNION

Asegúrate de que el salón este limpio y libre de distracciones. No permitas que el lugar de reunion de los jóvenes sea una bodega o un closet con cosas por todos lados. Para el repaso de la Lección, recomiendo que los muchachos se sienten en un círculo. Esto fomentará la participación y ayudará a disminuir las distracciones.

3. MODERADOR

La persona que dirija el repaso de la lección debe ser un moderador y NO un predicador. Si el que dirige es la única persona que habla, los muchachos se van a desanimar y se van a aburrir.

4. PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Debe prepararse una lista de preguntas de antemano para que los jóvenes puedan responder y dialogar. Es importante que las preguntas sean “open ended”, en otras palabras, que sean preguntas que no tengan una sola respuesta correcta. Este tipo de preguntas empiezan así: “¿Qué piensas tú...?” o “En tu opinion, qué...?” o “¿Cómo crees tu que...?”

5. INVOLUCRAR/ENGAGE

Haz preguntas y pídele a los muchachos que se dividan en grupos de 2 o 3 para que ellos platicuen y dialoguen entre si. Después pídele a un voluntario que comparta con el resto del grupo lo que comentaron con su pareja/grupo.

6. PARTICIPACIÓN

El repaso de la lección también lo pueden dirigir los muchachos. Sería ideal si ellos lo dirigen. Tú como líder, estarás allí para apoyarles, animarles y contestar las preguntas difíciles. Dales oportunidad para que ellos contesten y hagan preguntas. No siempre tiene que ser una discusión en grupo. Se puede hacer un juego como Kahoot o alguna otra actividad diferente y divertida.

7. RELAJÁTE

Por favor relájate y disfruta la clase de Escuela Sabática Juvenil. Lo más importante no es el programa ni la lección. Lo más importante son los muchachos. Asegúrate de sonreír y crear un ambiente alegre.

8. TIEMPO

Recomiendo que se de 25-30 minutos para el repaso de la lección. Con buena preparación, se puede hacer esto y terminar puntualmente. Pero no te preocupes si no cubren toda la lección en ese tiempo. Lo más seguro es que no van a cubrir TODA la lección. Solo asegúrate que los muchachos hayan tenido una experiencia positiva. Al pasar los años, los jóvenes no recordarán la lección pero si recordarán la experiencia.

